

# *Le CITMA lance une mise en garde sur l'impact du changement climatique dans le centre de Cuba*

---



La Havane, 8 août, (RHC).- Le ministère cubain de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, CITMA a lancé une mise en garde sur l'impact du changement climatique dans le centre de Cuba.

La mer des Caraïbes gagne tous les ans 1,3 mètres aux côtes de la province de Sancti-Spiritus

Leonel Diaz, délégué du ministère du CITMA dans cette province du centre de notre pays a précisé que ce phénomène nuit non seulement aux plages et par conséquent au développement touristique mais encore à la production agricole, à cause de la salinisation des sols.

« Pour mitiger ces effets, les entreprises locales consacrées à la culture du riz, l'un des principaux produits agricoles du sud de cette province, sont à la recherche de variétés plus résistantes à la salinité et au stress hydrique et tracent de nouveaux canaux pour que l'eau douce débouche sur la côte et contribue

ainsi à réduire la salinisation de la frange côtière. » a relevé l'expert.

Ces actions sont prévues dans la Tâche Vie, une stratégie débattue et adoptée par le Parlement cubain lors de sa session d'été. Il s'agit de tout un corpus d'actions de lutte contre le changement climatique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/137681-le-citma-lance-une-mise-en-garde-sur-limpact-du-changement-climatique-dans-le-centre-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**